



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polsek Jatibarang Gencar Laksanakan Patroli Malam untuk Antisipasi Tindak C-3 dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.FRN.CO.ID

Aug 12, 2023 - 11:48



Polsek Jatibarang Gencar Laksanakan Patroli Malam untuk Antisipasi Tindak C-3 dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu, - Kepolisian Sektor Jatibarang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengambil langkah konkret dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan patroli malam yang intensif. Jumat (11/8/2023)

Patroli ini bertujuan utama untuk mencegah tindak kejahatan jenis Curat, Curas, dan Curanmor (C-3), serta berbagai potensi gangguan Kamtibmas di wilayah kerjanya.

Personel Polsek Jatibarang secara rutin melaksanakan patroli malam mulai dari jam-jam yang dianggap rawan.

Fokus patroli ini adalah pada daerah-daerah yang dianggap rawan terjadinya tindak C-3 serta gangguan Kamtibmas lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan mengungkapkan bahwa tindak kejahatan C-3 merupakan salah satu ancaman serius yang perlu diantisipasi dengan tindakan proaktif. Patroli malam ini merupakan langkah preventif untuk menjaga keamanan warga serta memberikan efek jera terhadap potensi pelaku kejahatan.

"Kami tidak hanya mengandalkan tindakan reaktif, tetapi juga berupaya mencegah tindak kejahatan sejak dini. Patroli malam ini adalah langkah konkret kami dalam mencegah tindak C-3 dan menghadapi berbagai gangguan Kamtibmas," ujar Kapolsek, Sabtu (12/8/2023)

Selama patroli malam, petugas Polsek Jatibarang juga aktif berinteraksi dengan masyarakat.

Mereka memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan, menjaga barang berharga, serta mengunci rumah dan kendaraan dengan baik.

Dengan melaksanakan patroli malam yang intensif, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi warga. Langkah ini juga mendukung upaya pencegahan tindak C-3 serta meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Jatibarang, Pungkasnya.